
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Ao primeiro dia do mês de março de

2 2018, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de

3 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença

4 das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Casaca, Ester Gomes

5 Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de Oliveira, Karen Bettina Ikeda de Ortiz, Rosangela

6 Maria Cebulski e do Superintendente Marcos José de Lima Urbaneja. A reunião teve como

7 pauta os seguintes tópicos:

1. Análise da Pauta;
2. Revisão e assinatura de atas anteriores;

3. Relatório de proeessos de recursos de atas anteriores;
4. Oficio n° 114/2018-Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$

194.000,00, para empenho de aditivo da obra de reforma do Prédio;

13 1. Requerimento 118/2018: Liberação de procedimento de fisioterapia de reabilitação

perineal com biofeedback;
15 A reunião teve início com a análise da pauta apresentada, tendo em vista que foram

16 apresentados outros processos de recurso do Plano de Saúde. A presidente sugere que sejam

17 apresentados as pautas até o meio dia do dia anterior à reunião. A conselheira Karen Bettina

18 sugere que sejam analisados os processos de recursos apesar de serem apresentados na

19 manhã da reunião. A conselheira Ester sugere que sejam analisados os processos na pauta e

20 caso seja possível poderão ser analisados os demais processos. As conselheiras concordaram

21 com a proposta da conselheira Ester. A presidente solicita alteração da data de reunião da

22 próxima semana. As conselheiras definiram que será na sexta feira dia 09/03, às 9 horas. A

23 presidente, Ana Cristina informa as demais conselheiras que o Sistema de Saúde BENNER

24 não se encontra atualizado, pois consultou no site as farmácias credenciadas e a farmácia
25 Vale Verde consta como credenciada e na realidade não está. A presidente do conselho disse

26 que não está questionando a farmácia em si, mas a preocupação de outros prestadores que Ç
27 não se encontram credenciados no sistema, ou vice versa. As conselheiras definiram oficiar

28 a administração questionando a atualização do Sistema BENNER, e solicitar a presença do
29 Assessor Técnico Edson para falar a respeito do sistema. Em seguida a conselheira Ana

30 Cristina apresentou o relatório de processos de recurso das atas dos anos de 2014, 2015,
31 2016 e 2017, após apresentação do relatório a presidente informou que serão solicitados os
32 processos para complementação do relatório. Após a leitura das atas anteriores as mesmas

33 foram assinadas. A presidente solicitou constar as pendências de solicitações do Conselho
34 para a Administração, sendo: Relatório de atendimento e valores do SOS; Relatório 1 /
35 quinzenal de credenciamento, descredenciamento e motivos; Termo de sessão da DSO;
36 Relação impressa de credenciados disponível na emissão de guias; Reunião com a Secretária ACj,
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37 de RH e Diretoria da DSO e Relatório de processos da Diretoria de Previdência. Em seguida

38 as conselheiras analisaram o Oficio n° 114/2018-Abertura de Crédito Adicional Suplementar

39 no valor de R$ 194.000,00, para empenho de aditivo da obra de reforma do Prédio, sendo

40 autorizado por unanimidade. Quanto aos processos de recurso, após análise as conselheiras

41 deliberaram por analisar na próxima reunião. A próxima reunião ordinária foi agendada

42 para o dia 9 de março de 2018 às nove horas. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a

43 reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os

44 demais presentes.
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